
附件七 

一、「學雜費調整校內審議小組會議」學生陳述之意見 

(一)本次會議資料皆陳述調漲學雜費的好處，若學雜費未調漲對

本校有何影響。 

(二)調漲學雜費後所增加之「學生獎助學金」是否每年維持一定

比例。 

(三)會議內容強調，學雜費調漲後將加強提供學生獎助學金，其

他經費用途也應詳細說明。 

二、「學雜費調整說明會（公聽會）」學生陳述之意見 

(一)「學雜費調整說明會（公聽會）」之效力為何？ 

(二)希望能增加教室設備，例如：課桌椅、單槍投影機等。 

(三)調漲學雜費後之用途，有何具體計畫? 

(四)學生工讀人數為何需要增加？ 

(五)調漲學雜費於進修推廣部同學有何助益? 


